

1. 意 見

別紙

上川北部のこの地にあつては、今でこそ品種改良等多くの努力と研鑽の結果、良質米の産地となりましたが、岩尾内ダム completion 後、天塩川における灌漑用水事業が出来るまでは、度重なる水害と冷害そして干ばつ等、自然の力の下では人間の力など到底適うものではありませんでした。

こうして安定した水の供給のお蔭で、近年では不安が少なく営農できます事に改めて天塩川に、岩尾内ダムに感謝するものです。

ダムの水は営農に安定した量の水の確保だけでなく、貯水する事により農業にとつてはとても大切な水温の安定も計ることが出来ます。このことは特に稲の生育にはとても大切で秋の収穫を左右するほどです。この様に安定した水の利用を出来るのも、ダムのお蔭です。

この地方は近年大きな水害の心配も無く、営農に励むことが出来る事に今更ながら感謝するものです。

今より一層豊かなこの大地を目指し、私達がほんの一時水を占拠してきました事に反省をし、これからは川に住む生き物たちとも共生をし、より良い環境をこの地に創って行く為にも関係機関と共に協力して行きたいものと思えます。そして何かホットな付加価値をこの地の農産物に付けられたら良いな—！と思えます。